

Sélestat, le 21 avril 2017

Communiqué de presse

Réaction de Marcel BAUER suite à l'attentat perpétré sur les Champs-Élysées

Encore une fois, les mots manquent après l'acte terroriste qui s'est déroulé hier soir sur les Champs-Élysées. Nos regards se tournent à nouveau vers Paris, dans cette dure épreuve qui touche la France.

Face à cette agression, soyons rassemblés derrière nos valeurs de liberté et de tolérance qui font la fierté et l'unité de notre République. Nous ne devons pas céder à la haine, mais il nous faut néanmoins rester vigilants.

Nous rappelons notre solidarité aux forces de sécurité, touchées dans l'exercice de leurs fonctions, et nous saluons leur engagement exemplaire au service de la France.

Toutes nos pensées et notre soutien vont aux victimes et à leurs familles.

Marcel BAUER
Maire de Sélestat
Vice-Président du Conseil Départemental du Bas-Rhin

Contact presse :
Stéphane MACHI, Directeur de Cabinet
03 88 58 85 00
stephane.machi@ville-selestat.fr